

Pressemeldung

Lemgo, 18. September 2017

ISRINGHAUSEN übernimmt die GMA Gustav Meyer Stanztechnik

Das zur AUNDE Gruppe gehörende Unternehmen ISRINGHAUSEN stärkt seinen Wachstumskurs. Der internationale Marktführer für die Entwicklung und Fertigung innovativer Sitzsysteme für Nutzfahrzeuge sowie technischer Federn hat mit dem heutigen Tag die GMA Gustav Meyer Stanztechnik in Bünde und die GMA Stanztechnik Kaplice in Tschechien übernommen. Das Unternehmen GMA produziert mit über 300 Mitarbeitern hochqualitative Zieh-, Stanz-, Feinstanz- und Biegeteile für Automobilbau, Elektrik und Feinmechanik an zwei Standorten in Bünde und Kaplice. „Die Übernahme passt hervorragend in unsere Wachstumsstrategie“, sagt Rolf Königs, CEO der AUNDE Gruppe.

ISRINGHAUSEN hat in der Vergangenheit bereits viele Jahre erfolgreich mit GMA als Auftraggeber zusammengearbeitet. Das Traditionsunternehmen GMA wird nun in die AUNDE Gruppe integriert. Es firmiert jedoch auch künftig unter dem Namen GMA und wird seine Leistungen und Produkte auch künftig frei am Markt anbieten. Die deutsche Gesellschaft der GMA hatte Anfang des Jahres einen Antrag auf Eröffnung eines Insolvenzverfahrens gestellt. Der Betrieb am Standort Bünde wurde nun von der GMA Metall GmbH übernommen und wird von dieser fortgeführt. Durch die Übernahme konnte für die Beschäftigten in Bünde und Kaplice eine langfristige Perspektive geschaffen und betriebsbedingte Kündigungen vermieden werden.

ISRINGHAUSEN hat in 20 Ländern über 50 Werke zur Fertigung von Fahrer-, Beifahrer-, und Passagiersitzen. Die Sitzsysteme von ISRINGHAUSEN finden weltweit in LKW, Transportern, Bussen und Baumaschinen ihren Einsatz. Sie werden für unterschiedlichste Anforderungen maßgeschneidert entwickelt und zeichnen sich durch Zuverlässigkeit, Langlebigkeit und höchste Qualität aus. ISRINGHAUSEN bietet seinen Kunden umfassenden Service von der Produktidee, exklusivem Design, Styling und Entwicklung bis hin zur Prototypen- und Serienproduktion.

Mit der Übernahme der GMA werden nun die Kompetenzen und Kapazitäten in der Metallverarbeitung gestärkt und die Wertschöpfungstiefe erhöht. ISRINGHAUSEN ist ein Unternehmen der weltweit aufgestellten AUNDE Gruppe, welche mit den Marken AUNDE, ISRINGHAUSEN und FEHRER zu den größten Automobilzulieferern weltweit zählt. „Diese Übernahme ist ein wichtiger Baustein auf unserem Weg zum Lieferanten für das komplette Interieur für Fahrzeuge“, erklärt CEO Rolf Königs. ISRINGHAUSEN beabsichtigt zur Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit der GMA in die Entwicklung des Unternehmens zu investieren und entsprechend dem Wachstum künftig bei GMA auch neue qualifizierte Mitarbeiter einzustellen.

ISRINGHAUSEN GmbH & Co. KG

Christin Schling,

ISRINGHAUSEN-Ring 58,

Germany

Homepage:

Leitung Marketing und Presse

32657 Lemgo

Telefon: +49 (0) 52 61 / 210 693

<http://www.isri.de>

E-Mail: christin.schling@isri.de